



10 Pièces

490 m²

Réf. 11547

4 950 000 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Saint-Saturnin-lès-Apt, dans l'un des paysages les plus préservés du Luberon, ce remarquable mas provençal déploie près de 490 m² habitables au cœur d'un domaine de 10 hectares. Vignes, oliviers, chênes truffiers et bois composent ici un paysage vivant, où la nature semble prolonger naturellement l'architecture. Pensée comme une véritable maison de famille, la propriété offre des volumes généreux et une atmosphère profondément provençale. Le rez-de-chaussée rassemble un vaste salon autour de sa cheminée, une élégante salle de réception, une salle à manger et une cuisine équipée prolongée ...

In Saint-Saturnin-lès-Apt, set within one of the Luberon's best-preserved landscapes, this remarkable Provençal farmhouse offers nearly 490 m² of living space at the heart of a 10-hectare estate. Vineyards, olive trees, truffle oaks, and woodlands come together here to form a vibrant landscape, where nature seems to flow seamlessly into the architecture. Designed as a true family home, the property offers generous spaces and a deeply Provençal atmosphere. The ground floor features a spacious living room centered around a fireplace, an elegant reception room, a dining room, and a fully equipped ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

